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平成２５年第７回定例教育委員会会議

１ 日  時  平成２５年７月１８日（木曜日）午後１時３０分～３時５分

２ 場  所  中央図書館 ２階 集会室

３ 出席委員  委員長 武 川 行 男

委 員 齊 藤 久 也

委 員 簑 輪 菊 雄

教育長 森 元 州

４ 欠席委員  委 員 大久保春美

５ 署名委員 簑 輪 菊 雄 委員

６ 説明職員  教 育 部 長 越 智 弘 尚 水谷公民館長 坂 間 道 夫

教 育 部 長 今 井 寛  水谷東公民館長 冨 塚 一 資

副部長兼教育政策課長事務取扱 山 岸 仁 史 水子貝塚資料館長兼 島 村 敏 昭

生涯学習課長 金 田 光 正  難波田城資料館長事務取扱

学校教育課長 斉 藤 宏  学校給食センター所長 石 井 雄 一

教育相談室長事務代理 内海 幸一郎

鶴瀬公民館長 永 瀬 昭 次

南畑公民館長 （欠 席）

７ 傍 聴 者 ０人

８ 議題及び議事の大要

日程第一 報告事項

（１）平成２５年度の教育行政について（経過報告）

（２）第２次子ども読書活動推進計画について

（３）社会教育委員会議協議結果報告について

そ の 他

（１）図書館利用者懇談会について
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会議の進行状況

教育委員長  開会宣言（午後１時３０分）

事務局    前回の会議録朗読

教育委員長  署名委員に簑輪菊雄委員を選任します。

日程第一 報告事項

（１）平成２５年度の教育行政について（経過報告）

【説明】

副部長兼教育政策課長事務取扱 「教育委員協議会の充実とホームページの更新」「エアコン設置工事の

実施」「大規模改修工事・トイレ改修工事等施設整備の実施」について

説明。

生涯学習課長 「生涯学習ガイドブック（施設職員用）」「平成２４年度社会教育行政

報告の発行」「第２期図書館サービス計画の策定」「文化財窓口の移行」

について説明。

学校教育課長 「学校教育の充実」「確かな学力の育成」「豊かな心の育成」「健やか

な体の育成」について説明。

教育相談室長 「学校・学校教育課と連携した不登校・いじめ対策」「教育に関する親

子意識調査」「大規模改修工事による施設の整備・充実」について説明。

鶴瀬公民館長 「市全域を対象とした実行委員会などとの協働事業の開催」「鶴瀬小地

区のまちづくり懇談会と体育祭の開催」「施設利用アンケート調査結果」

について説明。

副部長兼教育政策課長事務取扱 「子ども夏祭りの継続・充実」「南畑公民館企画運営委員会」「耐震補

強及びエレベーター設置工事」について説明。

水谷公民館長 「施設維持管理事業」「公民館学級講座等開催事業」について説明。

水谷東公民館長 「耐震補強及びエレベーター設置等工事」「水谷東安心まちづくり協議

会」「学校・地域・公民館の連携」について説明。

資料館長 「施設維持管理の充実」「来館者増に向けた事業の充実」について説明。

学 校 給 食 セ ン タ ー 長 「調理設備等の更新」「学校給食システムの更新」「地場産食材の活用」

について説明。

【質疑内容概要】

教育委員 ８月１日開催予定の水谷公民館利用者懇談会第２部の講演を一般公開に

したという報告がありましたが、毎年公開されているのでしょうか。

水谷公民館長 これまでは公民館利用者限定で開催していましたが、今年度初めて一般

公開することとしました。本日午前中に実施した水谷学級の芸能鑑賞

「太神楽」についても公開にしたところ、一般の参加者が３０名以上あ
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りました。

教育委員  小・中学校に設置したエアコンについて７月から稼動という報告があり

ましたが、先生方に対してエアコンの使用に関するガイドラインなどは

示されたのでしょうか。

学校教育課長 教育政策課と協力し作成しています。校長会でも案内しましたが、７月

からの稼動に合わせて、先生方が共通理解をして使用できるように各学

校に対して連絡し周知を図ったところです。

教育委員  学校給食食材の放射能検査は今も実施していますか。

学校給食センター 現在も継続して実施しています。

教育委員長 不登校やいじめに関して、学年別や男女別の傾向を教えてください。

教育相談室長 不登校については、小・中学校ともに男子が多く、学年では小学校の高

学年から中学生にかけて増加する傾向となっています。また、いじめに

ついては、認知件数ではありますが、小・中学校ともに女子が多く、学

年では、不登校と同様に小学校の高学年から増加する傾向となっていま

す。

（２）第２次子ども読書活動推進計画について

【説明】

生涯学習課長 報告事項（２）資料に基づき説明。

【質疑内容概要】

なし

（３）社会教育委員会議協議結果報告について

【説明】

生涯学習課長 報告事項（３）資料に基づき説明。

【質疑内容概要】

教育委員  報告書が出されるのであれば、事前に教育委員協議会等で議論する機会

を設けてくださいますよう検討をお願いします。

生涯学習課長 今回、利用団体に対するアンケート調査に時間を要したことから、設定

できませんでしたので、今後は事前に報告できるように努めてまいりま

す。

教育委員長 現状がよく浮き彫りにされており、細部にわたり分析と考察がなされた

よい報告書が提出されたと感じました。委員から指摘のあった課題も含

めて、今後検討をお願いします。
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その他

【説明】

生涯学習課長 図書館利用者懇談会について説明。

【質疑内容概要】

なし

教育委員長  閉会宣言（午後３時５分）


